

光触媒スプレー 桐生市に寄付

タメガイ

足利市粟谷町でプラスチック加工などを手掛けるタメガイの田米開由章社長はこのほど、桐生市役所を訪れ、新型コロナウイルスの感染防止対策に活用してほしいと、光によって菌やウイルスを無力



荒木市長④に「チタニア1・0」のスプレーを寄付する田米開社長（桐生市役所で）

化する光触媒の効果を
利用したコーティング
剤「チタニア1・0」の
スプレーボトル（20
0㍻）12本を寄付した。
市では、総合福祉セン
ターなどの公共施設で
利用する予定で、その
効果を実証する。

同社では1月に「チ
タニア事業部」を立ち
上げ、同コーティング
剤を使用した施工工事
や商品の販売を行って
いる。

樹徳高出身の田米開
社長は、「桐生市に長年
にわたりお世話になっ
ており、何か恩返しが
できないか」と考え、今
回の寄付となった。

田米開社長は「コロ
ナウイルスの感染予防
対策に役立つ商品。市
民が多く集まる場所な
どで使ってもらいた
い」などと荒木恵司桐
生市長に商品を説明し
た。

荒木市長は「新型コ
ロナウイルスの感染拡
大防止のために役に立
つと思う。寄付いた
いだいたものを使わせ
ただき、その効果を実
証できれば」と感謝を
述べた。